

Presidente cubano concluyó segunda visita de gobierno a La Habana



La Habana, 22 mar (RHC) El Consejo de Ministros de Cuba encabezado por el jefe de Estado, Miguel Díaz-Canel, concluyó este 22 de marzo una visita a La Habana para evaluar la marcha de programas económicos y sociales en el territorio.

En las conclusiones del recorrido de dos días, el dignatario insistió en la importancia del control y chequeo sistemático, para enfrentar la cadena de impagos y el desvío de combustible y otras ilegalidades.

La reunión de cierre de la visita, el titular de Economía, Alejandro Gil, llamó la atención sobre las prioridades del país, entre ellas la ejecución de inversiones y el cumplimiento de los planes.

En esta jornada, pero previo a las conclusiones, Díaz-Canel recorrió una empresa productora de alimentos y encabezó el acto de entrega de viviendas a 70 familias damnificadas por el tornado que el 27 de enero azotó a varios municipios de La Habana. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/186541-presidente-cubano-concluyo-segunda-visita-de-gobierno-a-la-habana>



Radio Habana Cuba